

いわき市立桶売小学校「学校だより」

平成31年3月8日(金) 第46号

<教育目標>

☆進んで学ぶ子ども(知) ☆健康でたくましい子ども(体) ☆みんなで助け合う子ども(徳)

発行者 校長 本名 武



憧れ。感謝『6年生を送る

先日、6年生へのこれまでの感謝の気持ちを込 めて心温まる「6年生を送る会」が行われました。 6年生におくりもの。おくる会でおくりもの。 これまでのやさしさをはげましを楽し思い出を たくさんもらったことへの心からのおくりもの。 一緒に楽しいゲームを行ったり歌をプレゼント したりメッセージ色紙や思い出ポートレートを贈 ったりと楽しい時間はあっという間に過ぎました。 6年生からも素敵な贈り物をいただきました。

力強くて大きくて、何よりやさしい6年生。 いつもみんなから頼りにされてきた6年生。 楽しい行事等の学校の中心であった6年生。 そんな素敵な6年生がみんな大好きでした。















受け継ぐとき「脱皮のとき」

この時期、学校では5年生を中心に変化が見 られます。6年生を送る会の企画・運営・準備 をはじめ、卒業式の会場準備、清掃班などの班 長等々(他の学校では教室移動の手伝い等も) これまで6年生の後ろにいた5年生が最前線に



出てくる時期。6年生を送る会では色紙原稿手配や作成、代表挨拶等々、お世話になる方からお世話 する方になる時期。一気に為すべきことと緊張感等が高まる成長には欠かせないこの「脱皮のとき」。 送る会では、伝統を受け継ぎ5年生を中心に子どもたちは実によくやり遂げました。6年生も卒業と いう大きな大きな脱皮のときを迎えようとしています。自分が一回り大きくなるのに欠かせない大切 な脱皮のとき。2・3・4年生もそれぞれの殻を脱ぎ、一回り大きくなろうとしています。子どもの 成長とともに、私たち大人も何かの殼を脱ぎ捨て、一回り大きな存在になりたいものと考えます。



防火教室「消防車・救急車見字

本日は昨日までの春季全国火災予防運動と連動し、川前分遣所の方々に来 校いただき、めったに間近で見られない消防自動車の仕組み等の見学や消火 体験など、子どもたちが改めて防火の大切さを学びました。火の用心!!



(新)右下のホームページアドレス、QRコードをご利用ください。 〈日々の桶売小の子どもたちの活動・活躍の様子などを写真とともに掲載しています。〉



リアルタイム線量測定システムの数値(校庭) 0. 090 µ SV/h 3/8 8:00

(文部科学省HPの放射線モニタリング情報) http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/

|桶売小学校 電話0246-84-2230 Fax0246-84-2240

|在籍児童数 男6名 女3名 計9名 ※(新)桶売小HPアドレス

https://iwaki.fcs.ed.jp/ ※ (新) QRコード → → -

